

Immer ein Lächeln auf den Lippen

Obst- und Gartenbauvereine kümmern sich um die Flächen der Gemeinde



Bürgermeisterin Irmgard Eberl dankt den Gartlern für ihre Engagement während des gesamten Jahres.

Mamming. (ez) Das Motto des Bayerischen Landesverband für Gartenbau und Landespflege e.V. ist, „Gartenbauvereine helfen Mensch und Natur“. Und genau dieses Motto wird in der Gemeinde Mamming mit viel Herzblut und Engagement gelebt.

Die beiden Obst- und Gartenbauvereine aus Mamming und Pilberskofen bringen sich auf vielfältige Art und Weise ein. Nicht nur im gesellschaftlichen Bereich, sind sie mit ihren Veranstaltungen, der Jugendarbeit und ihren Aktionen nicht mehr wegzudenken.

Im besonderen Maße packen sie auch bei der Verschönerung des Ortsbildes mit an. Jeder private

Haushalt an sich kümmert sich rüh- rig um den Garten. Viele bunte Blumenbeete, blühende und grünende Hecken sind zu sehen. Der Gemüse- und Obstanbau zählt ebenso zu ihrem Hobby, wie auch die Verarbeitung der Ernte. Seit Ende der 80er Jahre wird in der Gemeinde auch bei den öffentlichen Flächen Hand angelegt. Anfangs war es eine Fläche bei der Kirche, die man pflegte. Unkraut jäten, Hecken schneiden, Blumen anpflanzen und „was eben so dazugehört“.

Über die Jahre hinweg sind weitere Flächen öffentlicher Hand hinzugekommen. Um die Kirche herum, vorm Rathaus – sechs- bis siebenmal im Jahr packt das zehnköpfige Team um Margit Günzkofer an.

Besonders zu den Festtagen putzen sie den Ort so richtig heraus, Mamming will sich schließlich von seiner schönsten Seite präsentieren. Und dabei kommt der Humor und die gute Laune nicht zu kurz. Mit einem Lächeln auf den Lippen geht die Arbeit auch viel schneller von der Hand.

Auch in Mammingschwaigen gibt es einen „Gartentrupp“, das sogenannte Schwaigerer Team um Maria Kern. Sie kümmern sich besonders um den Kreisverkehr dort, der aktuell eine wahre Blütenpracht zu Tage bringt. In Mamming bei der Abzweigung Kellerberg legt Marianne Kohlmeier Hand an – so hat jeder sein Fleckerl. Die Berger Frauen und auch der Obst- und Gartenbau-

verein Pilberskofen tun in ihren Ortsteilen das Ihrige dazu. Auch der Lehrgarten in Mamming wird vom Ortsverein gepflegt und gehegt.

Als die Gartler nun kürzlich in Mamming wieder aktiv waren, statete ihnen Bürgermeisterin Irmgard Eberl einen Besuch ab: „Es freut mich, dass ihr an der Tradition festhaltet und Euch weiterhin einbringt“. Das Engagement der Obst- und Gartenbauvereine sei vorbildlich und die Arbeit ein großer Gewinn für die Bevölkerung. „Ihr tragt zur Verschönerung des Ortsbildes bei, bringt der Jugend die Natur näher und dafür möchte ich Euch danken!“

Volle Ferientenniskur

Marklkofen. Heuer war der Besuch der Grundschule auf der Tennisanlage leider nicht möglich. Der Tennisverein bietet deshalb am Mittwoch, 12. August, von 9 bis 10.30 Uhr ein Schnuppertraining für alle begeisterten Kinder bis zehn Jahre an. Aufgeteilt auf kleine Gruppen werden Mitglieder des